



Pyrénées : peu de réseau pour les portables

publié le 29/05/2012

Le Val d'Azun semble être un endroit magnifique. Au cœur des Pyrénées, dans un site exceptionnel, les élèves vont pouvoir découvrir des paysages de montagnes, observer les oiseaux et voler comme eux.

Mais, revers de la médaille, cet endroit paisible est apparemment fort mal équipé en antenne réseau et les communications GSM semblent mal passer. Que les parents se rassurent s'ils ont du mal à joindre ou être joints pas leurs enfants, tout semble aller pour le mieux pour tout le monde, comme le prouvent les visages radieux sur les premières photos.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.